



Memoria Democrática

Torres homenajea a las víctimas españolas del nazismo que, con su sacrificio, “contribuyeron a forjar la Memoria Democrática de Europa”

- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática y el ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, asisten al acto que reconoce cada año a los republicanos deportados, fallecidos o asesinados por el régimen nazi

Madrid, 29 de abril de 2024. El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha asistido hoy al homenaje a las víctimas españolas del nazismo, en un acto organizado por su departamento y la Asociación Amical Mauthausen, para reconocer a los republicanos que fueron confinados en campos de concentración.

Torres, que ha participado en el acto junto al ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, y a la vicepresidenta de Amical Mauthausen, Concha Díaz, ha destacado que “los deportados y asesinados en los campos nazis, junto a los españoles que lucharon en la resistencia, en las fuerzas regulares francesas y en las tropas guerrilleras contra el nazismo y el fascismo contribuyeron con su sacrificio y sus propias vidas a forjar la Memoria Democrática de Europa”.

El Consejo de Ministros del 29 de abril de 2019 acordó instaurar el 5 de mayo como el día de homenaje a los españoles y españolas deportados y fallecidos en Mauthausen y otros campos, y a todas las víctimas del nazismo de España. En cumplimiento de este mandato, se ha celebrado hoy este acto ante el monolito erigido en el jardín de los Nuevos Ministerios, donde el actor y escritor Carlos Olalla ha dado lectura al Juramento de Mauthausen.

Torres ha indicado que este homenaje está plenamente vigente, en estos momentos en los que “las ideologías totalitarias vuelven a ganar espacios de legitimidad y las bombas caen de nuevo sobre Europa, como está ocurriendo en la invasión rusa de Ucrania y el avance de la extrema derecha en España”.

Nota de prensa

Durante el acto, al que también asistieron el secretario de Estado de Memoria Democrática, Fernando Martínez; y la fiscal de Sala de Derechos Humanos y Memoria Democrática, Dolores Delgado, se reivindicó el derecho de la ciudadanía a “vivir en paz”, así como la necesidad de recuperar la Memoria Democrática para que las nuevas generaciones conozcan, “hoy más que nunca”, a dónde pueden llevar “los rebrotes totalitarios y neofascistas, las falsas noticias, el negacionismo y la deshumanización de la política”, ha agregado el ministro Torres.







Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid

Tfno. 912731139